

1º PREMIO DEL CONCURSO “PATRIMONIO JOVEN DE FUTURO”

El IES Juana I de Castilla está de enhorabuena, ya que los alumnos de 2º curso del Ciclo de Formación Profesional Básica “Servicios Administrativos” han conseguido el primer premio del concurso “Patrimonio Joven de Futuro”, organizado por la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico con la colaboración de la Fundación Villalar Castilla y León. Este concurso tiene como principal objetivo sensibilizar sobre la necesidad de mantener y conservar nuestro patrimonio arquitectónico, estimulando a profesores y alumnos a presentar trabajos sobre algún edificio histórico de su localidad.



En nuestro caso, el equipo “*NeoNavegantes*” del IES Juana I de Castilla participaba con el proyecto “*Las Casas del Tratado de Tordesillas: mensajeras de la historia*”. Dicho trabajo buscaba poner de manifiesto la importancia que supuso para esta villa castellana la firma del famoso tratado en estas edificaciones. Junto al trabajo, los alumnos también presentaron una Reproducción del Tratado de Tordesillas y una Dramatización sonora que buscaba escenificar cómo podría haberse desarrollado el acto en el que los embajadores de Castilla y Portugal acuerdan repartirse el mundo conocido entre los dos reinos.



El esfuerzo que durante dos meses han realizado los alumnos ha sido reconocido con el primer premio del jurado, que ha valorado la calidad de la “Memoria Técnica” del trabajo y de su “Dramatización Sonora”. La entrega del premio se realizó el pasado 27 de mayo en las Cortes de Castilla y León (Valladolid) en un acto presidido por la Presidenta de las Cortes y de la Fundación Villalar, Silvia Clemente; el Consejero de Educación, Fernando Rey; y el Presidente de la Fundación Santa María la Real, José María Pérez “Peridis”. En esta edición, además del IES Juana I de Castilla, también han participado otros 29 equipos procedentes de 27 centros de las nueve provincias, es decir, unos 191 alumnos y 49 profesores. Los otros dos centros galardonados son el IES Europa de Ponferrada y el IES La Vaguada de Zamora.



Ahora ya sólo queda disfrutar de dicho premio que consiste en un viaje a Oporto y el norte de Portugal de 5 días de duración. Felicidades, por lo tanto, a los alumnos premiados (Verónica Abril, Manuel Ibraimovik, Mojamed Ikajouan, Ouarda Ikajouan, José Miguel Lozano y Raúl Zazo) y a sus profesores (Roberto Bombín y Victoria Martín).

